

Compostando por Asturias



MARZO 2025

Actualidad



• CAMPAÑA 2025 • CONCEJOS PARTICIPANTES •

Aller, Amieva, Avilés, Belmonte de Miranda, Bimenes, Boal, Cabrales, Cabranes, Candamo, Cangas de Onís, Cangas del Narcea, Caravia, Carreño, Caso, Castrillón, Castropol, Coaña, Colunga, Corvera de Asturias, Cudillero, El Franco, Gijón, Gozón, Grado, Grandas de Salime, Ibias, Illas, Langreo, Laviana, Lena, Llanera, Llanes, Mieres, Morcín, Muros de Nalón, Nava, Navia, Oviedo, Parres, Peñamellera Baja, Pesoz, Piloña, Ponga, Pravia, Proaza, Quirós, Las Regueras, Ribadedeva, Ribadesella, Riosa, Salas, San Martín de Oscos, San Martín del Rey Aurelio, Santa Eulalia de Oscos, Santo Adriano, Sariego, Siero, Sobrescobio, Soto del Barco, Tapia de Casariego, Taramundi, Teverga, Tineo, Valdés, Vegadeo, Villanueva de Oscos, Villaviciosa, Villayón.



Arranca la campaña de Compostaje Doméstico 2025 de COGERSA

El pasado 31 de enero finalizó el periodo de inscripción para los ayuntamientos en la Campaña de Compostaje Doméstico 2025.

Finalmente, la gran mayoría de ellos apuestan, un año más, por impulsar la gestión de los residuos orgánicos de sus vecinos a través de procesos de compostaje doméstico.

Entre los días 24 de febrero y 24 de marzo está abierto el periodo de inscripción de la ciudadanía.

Puedes consultar las bases completas de participación [en este enlace](#).

La inscripción se puede formalizar a través de la web www.compostaconcogersa.es o de forma presencial en aquel ayuntamiento en el que se prevea compostar.

Agenda



Sesiones formativas de Compostaje Doméstico

El objetivo principal del programa de Compostaje doméstico impulsado por Cogersa es capacitar a la ciudadanía para que pueda transformar los residuos orgánicos generados en sus domicilios o fincas en el mejor compost. Por eso, la actividad principal de cada edición de este programa es la formación de las personas participantes.

Entre el 31 de marzo y el 15 de mayo de 2025 se programarán, en colaboración con los ayuntamientos participantes, más de 60 formaciones por todo el territorio asturiano.

Acompañados por el personal especializado de Cogersa, las personas inscritas aprenderán a transformar sus biorresiduos en compost y descubrirán las ventajas del reciclaje *in situ* de una de las fracciones más abundantes de nuestros residuos domésticos. A lo largo de dos horas se darán a conocer los entresijos del proceso de compostaje a pequeña escala, se compartirán trucos y consejos para resolver los pequeños inconvenientes asociados al manejo de la compostadora y se facilitará toda la información necesaria para sacar el máximo provecho del compost obtenido.

La asistencia a estas formaciones es obligatoria para continuar en la campaña y poder disfrutar de los recursos que en ella se ofrecen, como la compostadora y el aireador.

La fecha, lugar y hora de cada formación puede consultarse [en este enlace](#).

El hogar de tus biorresiduos y de millones de seres vivos

Los procesos de compostaje son un fenómeno natural que se desarrolla debido a la acción de multitud de agentes. Macroinvertebrados, microinvertebrados, bacterias, hongos, nematodos y un sinfín de seres vivos intervienen en el proceso de descomposición de la materia orgánica. Todos ellos conviven en equilibrio en un ecosistema que evoluciona en el interior de vuestras compostadoras, su nueva casa.

El Dato



Es importante que en este nuevo hogar existan las mejores condiciones de habitabilidad para todos estos pequeños seres: unas buenas condiciones de humedad, temperatura y la suficiente cantidad y variedad de residuos orgánicos para que el proceso se desarrolle adecuadamente.

El volumen de biorresiduos aportados al proceso de compostaje puede condicionar, entre otras cosas, el tiempo que tardaremos en obtener compost maduro para nuestros huertos y jardines.

¿Sabías que el tiempo de formación del compost puede llegar a reducirse una tercera parte manteniendo tu compostadora llena habitualmente?

Por ello, es interesante ser conscientes de la gran cantidad de biorresiduos que se generan en nuestro entorno y desarrollar diferentes estrategias de gestión, para incorporarlos a nuestras compostadoras y alcanzar su máximo aprovechamiento.

Cuaderno de campo

Dice el saber popular que los meses que contienen la letra «erre» son los mejores para comer marisco.

En nuestras compostadoras hay quien lo degusta durante todo el año...

